

# Der Sohn Gottes, der mich geliebt hat

(Kolosser 1,12-22)

Als die englische Königin gekrönt wurde, stand eins ihrer Kinder auf dem Balkon, und als der Kleine seine Mutter mit dem prächtigen Krönungskleid und mit der Krone auf ihrem Kopf sah, rief er: „Das ist Mutter!“

Hieran musste ich denken, als wir soeben das Lied sangen und ich zurückdachte an das, was wir heute gesehen und besprochen haben. Und das möchte ich gern denen unter uns sagen, die den Herrn Jesus noch nicht kennen. Ich möchte dich auf **Ihn** hinweisen und sagen: Das ist der Sohn Gottes, der mich geliebt und sich selbst für mich hingegeben hat.

Wir haben heute bei der Betrachtung von Hebräer 1 Seine Herrlichkeit gesehen, Ihn,